Dossier de presse Après-midi «Portes ouvertes» au château du Pont d'Oye 23 septembre 2018 à partir de 15h Concerts, dédicaces, théâtre, chants... nombreux voir revivre, pour quelques heures, le château du Pont d'Oye! à l'attachement que lui porte la population locale.

Dès l'annonce de la modification prochaine du sort du château du Pont d'Oye, un comité de citoyens bénévoles s'est formé sous

l'appellation « Pont d'Oye en Art ». L'ambition de ce comité est de permettre à la population régionale de rendre hommage à la mémoire du château au travers d'événements organisés durant les mois d'août et de septembre 2018. Par ce biais, le comité espère également sensibiliser les éventuels futurs responsables du château

Le vendredi 24 août a déjà eu lieu le premier événement de ce cycle qui en compte quatre. Une soirée théâtrale à laquelle ont assisté près de 120 personnes a été organisée dans la salle de spectacle du château.

Le prochain événement, très attendu, aura lieu le dimanche 23 septembre à partir de 15h et consistera en un après-midi « Portes ouvertes » durant lequel de nombreux artistes se retrouveront au sein de la demeure mythique de la marquise de Lambertye et du baron Pierre Nothomb. Écrivains, comédiens, musiciens, chanteurs, danseurs... des dizaines d'artistes seront présents pour faire revivre, le temps de quelques heures, cette demeure historique dans un cadre somptueux.



